



高小だより



ご卒業おめでとうございます！！

2月29日に、六年生を送る会が開催されました。今年度は、4年ぶりに全校児童が体育館に集まって行うことができました。6年生のお家の方にも、2階のギャラリーからですが、観ていただくことができました。

どの学年も、出し物に工夫があり、観る人を楽しませてくれましたし、6年生に感謝の気持ちを一生懸命伝えてくれました。6年生も、一緒に踊ってくれたり、出し物で1～5年生を楽しませてくれたりして、充実した送る会になりました。5年生は、会場作り、企画運営、もちろん自分たちの出し物も全力で取り組み、大活躍でした。



《5年生》実行委員会が司会を務めました。出し物の合間に演奏もしてくれました。



《1年生》

「6年生ありがとうございました」

《2年生》

「6年生へ言葉のおくりもの」

《3年生》

「高茶屋新喜劇～笑顔のまんまで～」



《4年生》

「ありがとう6年生
～あきらめないでどんなときも～」

《6年生》

「HAPPY&SMILE」

《1年～5年》

歌のプレゼント
「スマイル」

～6年生からステキな感想をいただきました～

- 本当にこの学校でよかったです。みんなの思いが伝わりました。すごく楽しかったです。
- (2年生の音楽劇) スイミーのように1人じゃなく、みんなと協力して何事にもすぐに諦めず、これからも過ごしていきたいなという勇気をもらいました。
- (4年生の) 歌に「あきらめないでどんなときも」と入っていて、僕たちが旅立つ前に言ってくれて1番心に残りました。とても嬉しかったです。
- 1年生の発表は今までのありがとうという気持ちが伝わってきました。
- いろんな学年も面白かったけど、特に、3年生の劇が1番笑えて面白かったです。
- (5年生の)「YouTube じゃない YouTube」を見ていると「あ、もう私たちは、この学校からいなくなるんだな」と思ってちょっと泣けてきました。
- スマイルを今までは、歌っていた側だったけど、聴く側になると、とても悲しくなりました。5年生のサプライズで作った出し物がとても嬉しく5年生が編集したと聞いてとてもうれしかったです。ダンスホールの演奏がとてもきれいで、私も5年生のとき、マンボを演奏したなと思い出しました。
- 先生たちからの「ちょっとした贈り物」がとてもうれしかったです。



6年生の感想から1年から5年みんなの思いが伝わったことが分かります。わたしも、1年生から5年生が心をこめて歌ってくれた「スマイル」に感動しました。改めてみんなが集まって行う「六年生を送る会」への喜びと1年間の子どもたちの成長を感じられました。送る会が終わった午後には、早速5年生が卒業式の会場作りをしてくれました。5年生の皆さん、お疲

れ様でした。

これに加えて、特別支援学級(5組～10組)でも、「6年生を送る会」を行いました。5年生が司会進行や企画運営を担当し、心温まるステキな会になりました。



六年生の皆さん奉仕作業ありがとうございました。

3月14日(木)、六年生が、卒業前に奉仕作業をしました。運動場の側溝をきれいにしてくれました。たいへんな仕事を黙々と頑張ってくれました。

